

# Montes espera que el 95% de las casas estén en obras en marzo

**RECONSTRUCCIÓN.** *Ministro reconoció el paso en falso al señalar que no es jefe del proceso: “Se podría haber dicho mejor”. Minvu entregó 20 casas en Canal Chacao.*

Gian Franco Giovines D.  
gian.giovines@mercuriovalpo.cl

Viviana Sierralta no pudo escapar de las llamas aquel 2 de febrero de 2024, pero vivió para contarlo. Sólo un héroe vestido de voluntario de Bomberos le permitió aquella trágica noche a él y a su marido sobrevivir de forma milagrosa a la tragedia incendiaria. Pese a sufrir graves quemaduras que la mantuvieron un mes en coma, Viviana le dobló la mano al destino y, ayer, fue una de las jefas de hogar de las 20 familias de Canal Chacao que, tras un año y medio de angustia, recibieron las llaves de sus viviendas reconstruidas por el Minvu.

“Estoy feliz, esto era lo que esperábamos todos los vecinos”, dijo la quilpuéina, residente de la calle Fobos. “Hoy nos entregaron las llaves y la podemos habitar. La reconstrucción empezó en noviembre, hace menos de un año, así que fue muy rápido”, destacó.

La emotiva ceremonia fue encabezada por el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, quien estuvo acompañado de la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, y de las titulares del Serviu y la Seremi Minvu, Nerina Paz y Belén Paredes, respectivamente.

Susana Cerda, también residente de la calle Fobos, agradeció a las autoridades por la entrega de su vivienda. “Siento que este es un nuevo comienzo. Casa nueva, vida nueva. Después de haber pasado un año

“Nuestro objetivo es llegar al 100% que estén en distintos niveles de obras, por lo menos hemos hablado del 95%. Para eso estamos trabajando”.

Carlos Montes  
Ministro de Vivienda y Urbanismo

“Estoy feliz, esto era lo que esperábamos todos los vecinos. La reconstrucción empezó en noviembre, hace menos de un año, así que fue muy rápido”.

Viviana Sierralta  
Recibió ayer su nueva vivienda

tan amargo, creo que esto es un renacer”, dijo Susana, visiblemente emocionada.

Pese a que ha sido una de las mayores críticas del proceso que encabeza el Minvu, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti (RN), reconoció los avances de la cartera en Canal Chacao. “Lo dijo el ministro, el tiempo en que hemos asumido esta reconstrucción tiene que ver con tiempos lentos. Esos tiempos lentos van teniendo ciertos cumplimientos de sueños como los de hoy día en Canal Chacao. Hay que tener momentos de festejo y hoy es un momento para festejar con estas más de 20 familias”, destacó Corti.



CANAL CHACAO COMIENZA A RECUPERARSE TRAS EL MEGAINCENDIO.

El ministro Carlos Montes informó que, a la fecha, en Quilpué son 751 las familias hábiles, de las cuales 533 ya tienen los subsidios asignados. De estas, 404 familias ya tienen asistencia técnica y 270 viviendas ya iniciaron obras. 51 obras, en tanto, ya están finalizadas. “La verdad es que esto ha sido menos rápido de lo que quisieramos”, expresó Montes.

La autoridad aprovechó la instancia para rectificar su polémica declaración en una entrevista con CNN, donde señaló que “yo soy ministro de Vivienda, no jefe de la reconstrucción de Valparaíso”, lo que le valió críticas de los candidatos José Antonio Kast y Evelyn Matthei.

“Esto fue una entrevista a to-

**66 m<sup>2</sup>**

**de superficie** tienen las viviendas entregadas por el Minvu en Canal Chacao. Inversión es de \$55 millones.

da carrera, pero en fin, probablemente se podría haber dicho mejor. Debería haber dicho que una cosa es la jefatura política de una reconstrucción nacional y otra cosa es la parte operativa”, reconoció la autoridad.

Finalmente, el ministro Montes detalló que para el final del Gobierno proyectan que al menos un 95% de las viviendas estarán en ejecución, aunque aseveró que “nuestro objetivo es llegar al 100% en obras”. ☞